



Afirma Sergio Gutiérrez Luna que Norma Piña no estuvo a la altura de su cargo en la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Tras el encuentro con integrantes del Poder Judicial, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, aseguró que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, no estuvo a la altura del liderazgo que requería su cargo ante la aprobación al Poder Judicial. “La ministra Piña no estuvo a la altura del liderazgo que debió haber tenido al interior de la Suprema Corte en una coyuntura como esta. Creo que ella se radicalizó al tratar de rechazar hasta hace muy poco, al rechazar la reforma en lugar de ver cómo aportar y cómo abonar”, aseveró el presidente de la **Cámara de Diputados**.

<https://drive.google.com/file/d/14cJts3r5smadxUgAs5xx1Ysl-qJlCgvq/view>